



El equipo de rugby los "Carneros" de la Universidad Politécnica Salesiana, jugando un gran partido en calidad de visitante en la cancha de la Base San Eduardo de Guayaquil a partir de las 12h30 y con un calor de 38 grados, vencieron al conjunto de Tiburones de la Academia Deportiva Naval 52 a 3.

El cuadro salesiano realizó una gran actuación cumpliendo acertadamente durante todo el encuentro; con una estrategia correctamente diseñada poco a poco fue superando a su rival hasta tener un dominio total del partido y del marcador.

La superioridad de los Carneros fue notable. Cuando los Tiburones intentaron reaccionar, fueron los visitantes con una muy buena defensa y un ataque contundente los que acrecentaron el marcador hasta lograr un gran triunfo.

Esta es la tercera victoria del equipo salesiano en la etapa de clausura pues antes ya habían superado a este mismo rival y al conjunto de los Monos.

Los integrantes del cuadro salesiano se mostraron satisfechos por el triunfo, manifestaron que fue una gran presentación, pese a la alta temperatura reinante a la hora del choque, supieron controlar el encuentro y sobre todo ser contundentes en el momento de marcar. Agregaron que con mucha garra y entrega lograron la victoria.

Edison Méndez, integrante del equipo, informó que además de este cotejo, los nuevos integrantes del equipo, jugaron un partido amistoso.

El próximo fin de semana los Carneros rivalizarán con Águilas de la Universidad del Azuay que ya se ha convertido en un clásico del rugby azuayo.



Fecha de impresión: 20/04/2025

CUENCA: UPS inaugura el Centro Cultural Salesiano

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)